
一 般 質 問

順 氏 名 質 問 事 項

１ 山 口 耕 司 １ 地域で支え合う介護について
（１）介護保険と介護給付費の現状について
（２）介護予防・日常生活支援総合事業について
（３）認知症施策の推進について
（４）高齢者の熱中症対策について

２ 高齢者が外出したくなる「まちづくり」について
（１）きすみ館温泉事業について
（２）高齢者の移動手段について
（３）地域公共交通について

３ 市長の政治姿勢について

２ 吉 田 雅 範 １ 学校の安全対策について
（１）熱中症対策とブロック塀対策について(通学路)
（２）民間のブロック塀撤去について

２ 森林環境譲与税（仮称）について
（１）森林環境譲与税（仮称）の配分について
（２）森林管理制度と森林環境譲与税
（仮称）の使用用途の考え方について

３ 窪 佳 秀 １ 要望書について
（１）要望書の取扱いの見直しについて

ア 進捗状況について
イ 今後の対応について

２ 公立小・中学校の施設安全対策について
（１）熱中症対策について

ア エアコン設置について
イ 避難所となる体育館のエアコン設置について

（２）ブロック塀の倒壊対策について
ア 緊急点検結果と対応について
イ 通学路のブロック塀の調査結果について

３ 防災対策について
（１）ドローン災害救援ブルーウィンドとの協定につ

いて
ア 協定内容について
イ 今後のドローン対応について

４ 伊 谷 賢 司 １ ＩＣＴを活用した政策について
（１）ドローンを利活用した本市の取組並びに今後の

施策について
ア 「災害・遭難・水難・獣害・不法投棄」対策
への活用について
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伊 谷 賢 司 イ 「農林・建設・医療・消防・高齢者の安心サ
ポート・空き家・観光地ＰＲ・広報」への活用
について

（２）操縦士養成について
（３）教育（公立幼稚園・小学校・中学校）における

ＩＣＴの取組並びに今後の施策について

２ 公共施設運用について
（１）５万人の森公園の今後の取組について
（２）観光交流センターについて
（３）市立五條文化博物館の今後の取組について
（４）新庁舎移転後の現庁舎跡地の利活用構想につい

て

３ 五條市まち・ひと・しごと創生総合戦略について
（１）「出会いの環境をつくる」について

ア 婚活の取組の現状について
イ 今後の構想について

（２）「地域資源で新たな産業をつくる」について
ア 木質バイオマス事業によるチップ利用促進に
ついて

イ 水資源を活用した産業づくりについて
（３）本市の基本目標について

ア 「子どもを育てたいまちをつくる」について

５ 養 田 全 康 １ 学校適正化について
（１）現在の状況について
（２）今後のスケジュール・プランについて
（３）部活動について

２ 五條市の障がい者サポートについて
（１）五條市の取組について
（２）五條市における雇用について
（３）五條市のサポート体制について

３ 上野公園の管理について
（１）今までの一般質問における取組について
（２）公園管理について

６ 福 塚 実 １ 学校適正化及び認定こども園について
（１）地域における説明会について
（２）認定こども園の開園時期について

２ 新庁舎建設について
（１）周辺道路の整備について

３ 上野公園の有効利用について
（１）上野公園プールの跡地について
（２）シダーアリーナの音響設備について
（３）上野公園へのアクセスについて
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７ 牧 野 雅 一 １ 大塔町の復興・振興について
（１）進捗について
（２）振興に向けた展望について

２ 花咲寮建設事業及び周辺整備事業の進捗について
（１）事業規模について
（２）地区との協定書に基づいた周辺整備事業につい

て

３ 豪雨災害を鑑みた水路の整備について
（１）想定し得る最大規模の降雨量について
（２）内水に対する水路の安全性について
（３）ハザードマップの見直しについて

４ 遊休資産の活用状況について
（１）進捗について

５ 新庁舎建設及び周辺道路整備事業について
（１）旧岡中線の整備について
（２）岡口３号線の進捗について
（３）建設事業について

６ 財政運営について
（１）過疎対策事業債・合併特例債の充当及び償還に

ついて
（２）各基金について
（３）減債基金の活用について
（４）実質公債費比率の推移について

７ 行政組織について
（１）効率的な行政運営について

８ 藤 冨 美 恵 子 １ 定住人口を増やす取組について

２ 認定こども園について

３ 五條市の財政状況について

９ 大 谷 龍 雄 １ 障がい者雇用水増し問題と対策について
（１）障害者雇用促進法について
（２）法律で義務付けられている雇用人数と現在の雇

用人数について
（３）厚生労働省から五條市へのガイドラインの内容

について

２ 多額の税金を必要とし、遠距離になる学校適正化
及び認定こども園計画の見直しについて

（１）子供たちの現状と教育の問題点及び改革につい
て
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大 谷 龍 雄 （２）遠距離通園・通学による時間的負担と送迎体制
について

（３）学校適正化及び認定こども園計画に伴う改修及
び新築費用と財源対策について

３ 耐震・利便・節約等を目指す新庁舎建設について
（１）アンケートに基づく会議室等を利用した職員の

食事室の確保について
（２）必要な施設確保を目指した設計全体の目配りと

改善について

４ 災害防止対策について
（１）ダムの緊急放流防止対策について
（２）ダムの耐震照査について
（３）吉野川堤防工事の進捗について


